



GYMNASIUM
JOHANNEUM
WADERSLOH



Florenz

Schule gemeinsam unterwegs...

TOSKANA

19. bis 26. Oktober

2015

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,
liebes Kollegium!

Das Gymnasium Johanneum Wadersloh macht sich im Herbst 2015 gemeinsam auf den Weg in die Toskana. Die Region ist nicht nur bekannt durch die zauberhaften Landschaften, sondern sie gilt als die Wiege der Renaissance mit unzähligen bedeutenden Kunstschatzen und kulturellen Sehenswürdigkeiten.

Für alle Beteiligten wird diese Schulfahrt in die Toskana zu einem sehr

spannenden und bereichernden Erlebnis werden.

Das erhabene Gefühl, mit der ganzen Schulgemeinschaft aufzubrechen, um diese kulturell bedeutende Region kennenzulernen und sich über die vielen Eindrücke miteinander auszutauschen, wird diese Fahrt noch lange überdauern und in guter Erinnerung bleiben.

Wir wünschen allen eine gute Fahrt!



HÖFFMANN
SCHULREISEN

GmbH

Carpe Diem

Höffmann Schulreisen GmbH
Schul- und Bildungsreisen
Geschäftsführer: Hans Höffmann